

Maestría

FUNDAMENTOS DE LA EDUCACION BASADA EN COPETECIAS

Docente:

ANGELA ZA VALETA VILLATORO

PRESENTA AL ALUMNO:

Evander Eduardo Lopez Perez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

3to. cuatrimestre “A” semiescolarizado

Frontera Comalapa, Chiapas

07 de Agosto 2020

**Enfoque metodológico
Para la formación de
Competencias**

Tres enfoques básicos

- El Conductista
- El Funcional
- El Constructivista

Cada uno de los cuales responde a una escuela con características determinadas

Las competencias genéricas

- Son las comunes a varias áreas y favorecen afrontar los cambios continuos del saber
- El quehacer y el ser. Se caracterizan por lo siguiente: formación de habilidades

- Se adquieren mediante procesos sistemáticos de enseñanza y aprendizaje
- Aumentan la posibilidad de adaptarse a los cambios constantes del conocimiento
- Lo cual facilitan la adaptación, su adquisición y su desempeño.

Las competencias específicas

- Son las propias de un área determinada, tienen un elevado grado de especialización
- Los procesos educativos específicos, - por lo general llevados a cabo desde tendencias técnicas.

- Recordemos que el tratamiento metodológico desde la competencia técnica
- Estar regulada por los conocimientos generales y específicos
- La capacidad de aprendizaje
- La capacidad de organización e interpretación, de análisis y de producción.

Los alumnos tienen que realizar tareas

- No aisladas, sino en una visión de convergencia y de modo integral
- Con atributos y características contextuales

De manera que se dé la unidad entre los elementos generalizables y los específicos

